EN SALUDO AL 36 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN POPULAR SANDINISTA, EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL LLEVA SANEAMIENTO A MÁS DE MIL POBLADORES DEL VIEJO.

NOTA DE PRENSA

Managua, 16 de Julio de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que en saludo al 36 Aniversario del Triunfo de la Revolución Popular Sandinista, el Buen Gobierno de Daniel a través de la Empresa y en medio de un ambiente festivo y cultural, inauguró ayer se el Proyecto de Ampliación de Red de Alcantarillado Sanitario en los barrios

Los Guerrero y San Francisco del municipio de El Viejo, Chinandega; con el cual se les restituyó el derecho al saneamiento a más de mil pobladores.

Estos pobladores ahora disfrutan de ambientes más limpios, sanos y bonitos, dejaron atrás los charcos en las calles y las letrinas. Las obras de progreso consistieron en la instalación de 2 mil 700 metros lineales de tubería, 175 acometidas domiciliares y la construcción de 17 manjoles.

El proyecto fue ejecutado bajo el modelo de Alianzas, Diálogo, Consenso y Responsabilidad Compartida, con la Alcaldía de Matagalpa, y los protagonistas. Estos últimos colaboraron con trabajos de zanjeo para la instalación de tuberías.

Los pobladores celebraron estas Buenas Nuevas del Gobierno de Daniel, con mucha alegría, quiebre de piñatas y brinca-brinca para los niños. "Estamos celebrando a lo grande, con alegría para los niños, porque ellos y todos fuimos beneficiados con este proyecto que es de gran necesidad. Damos gracias a Dios, al Gobierno y ENACAL", expresó el Cro. Ramón Antonio Lagos del barrio Los Guerrero. Por su parte, la Cra. Epifania Martínez del barrio San Francisco, dijo: "Este es un proyecto que hicimos en conjunto instituciones y pobladores, y nos viene a beneficiar en todo en la salud, se mejoran las calles y las viviendas".

Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.